

旭丘小学校だより

令和7年10月31日

白山市立旭丘小学校

さわやかな秋空のもと、ランニングウィークの取組が行われています。体育科の授業でランニングに取り組み、持久力の向上を図っています。1・2年生は800m、3・4年生は1200m、5・6年生は1500mの距離を走ります。自分のペースで目標記録を目指しています。



1年生 いもほり



感性のびのびコンサート

コンサート、ジオ遠足や校外での見学、校内での体験学習など学びを深める機会がたくさんあります。



感性のびのび紙芝居

11月5日
(水)の学校公開で、ぜひ子供たちの学びの様子をご参観ください。なお、お車でお越しの際は食彩公園を駐車場としておりますので、ご利用ください。

タブレットの持ち帰りについて

タブレット端末は、学校の備品です。学習以外では使用せず、丁寧に扱うようお子さんにお話しください。紛失や破損した場合は、学校にお申し出ください。毎年、6年生が使用していた端末を、卒業後は新1年生が使用しています。

持ち帰った翌日には家庭用ACアダプターを使って充電した状態で、タブレット端末を学校に持たせてください。その際は、**タブレットケースに入れた状態でランドセルに入れよう**お願いします。



授業時数の見直しについて

文部科学省より、標準授業時数を大幅に上回る教育課程編成について見直しを求める通知がありました。本校でも特に第1学年において授業時数が標準を大きく超えている状況です。

そこで、12月よりますは第1学年を中心に授業時数の適正化を図ることといたします。具体的には、月に数回、これまで実施していた5限目の授業をカットし、4限で下校する日を設ける予定です。他学年においても適切な時数となるように見直します。児童がよりゆとりを持って日々の生活を送り、学びの質を保つよう努めてまいります。

今後の具体的な下校時刻については、裏面行事予定をご確認ください。児童の健やかな成長を第一に考え、引き続き教育活動を進めてまいりますので、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

もちつき体験について

PTAの田んぼで育ったもち米で、PTA厚生部主催のもちつき体験を行います。5・6年生がもちつきをするところを1～4年生も見学します。その後全校のみんなでつきたてのおもちを味わう予定です。PTAの皆様、ボランティアで参加してくださる皆様、よろしくお願ひします。

日時：11月19日（水）

2限 9:30～ 5、3・4年生

3限 10:30～ 6、1・2年生

※PTA、ボランティアの皆様で車で来られる方は食彩公園を駐車場としてください

